

## SINOPSIS

Skripsi ini mengambil judul: Persepsi Perangkat Desa Terhadap Pengelolaan Keuangan Desa Studi Kasus dan Perbandingan Pengelolaan Keuangan di Desa Ngargomulyo, Desa Keningar, Desa Dukun Kecamatan Dukun, Kabupaten Magelang, Provinsi Jawa Tengah. Keuangan Desa merupakan dan yang di peroleh Desa dari berbagai macam sumber pendapatan yang sah.

Penelitian yang dilaksanakan di Desa Ngargomulyo, Desa Keningar, Desa Dukun, Kecamatan Dukun, ini mengambil rumusan masalah dan tujuan penelitian yaitu bagaimana pengelolaan keuangan desa di Desa Ngargomulyo, Desa Keningar, Desa Dukun dan faktor aapa saja yang mempengaruhi pengelolaan keuangan desa. Teori yang di gunakan peneliti adalah Teori Desa dan Teori Pengelolaan Keuangan desa. Metode yang digunakan peneliti adalah menggunakan metode kuantitatif dan kualitatif, Teknik analisis data menggunakan pengumpulan data, reduksi data, penyajian data, menarik kesimpulan dan menggunakan hubungan korelasi dan regresi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa dalam pengelolaan keuangan desa di Desa Ngargomulyo, Desa Dukun, Desa Keningar dalam pengelolaanya menggunakan siklus pengelolaan keuangan desa, mulai dari tahap perencanaan, pelaksanaan, penatausahaan, pelaporan dan pertanggungjawaban sudah dilaksanakan oleh ke 3 desa tersebut dengan baik dan sesuai dengan peraturan yang berlaku. Pada pelaksanaan pada tahun 2016 Desa Ngargomulyo dan Desa Keningar memiliki Silpa yang disebabkan karena tidak berjalannya program, sedangkan di Desa Dukun pada tahun 2017 memiliki defisit anggaran yang disebabkan ada biaya yang tak terduga. Dalam pengelolaan keuangan desa di desa Ngargomulyo, Desa Dukun, Desa Keningar selalu melibatkan semua unsur masyarakat agar masyarakat memiliki rasa percaya kepada pemerintah desa. Peran BPD juga sangat terlihat dalam pengelolaan keuangan desa sebagai pengawas palaksanaan bersama masyarakat.

Penelitian ini juga mengungkapkan ada beberapa faktor yang sangat mempengaruhi pengelolaan keuangan di desa yaitu : 1. sumber daya manusia, 2. Partisipasi Masyarakat, 3. Informasi. Di Desa Ngargomulyo yang menjadi permasalahan adalah sumber daya manusia yang kurang, di Desa Dukun permasalahannya kurang transparansi dengan pihak luar baik peneliti maupun lembaga yang lain namun dengan masyarakat sudah cukup baik. Permasalahan di desa Keningar adalah pemanfaatan sistem informasi desa dan sumber daya yang belum berkualitas. Sementara untuk partisipasi masyarakat secara keseluruhan sangat antusias dalam pengelolaan keuangan desa. Peneliti menyarankan agar ada peningkatan kualitas di sumber daya manusia di desa Ngargomulyo, peningkatan kualitas informasi yang di berikan kepada masyarakat, Serta transparansi kepada pihak manapun untuk Desa Dukun.

**Kata Kunci :** Faktor-faktor yang Mempengaruhi Pengelolaan Keuangan Desa